



Liebe Bürgerinnen,
liebe Bürger der Gemeinde Grödersby,

wieder geht eine Wahlperiode zu Ende, und die Gemeindevertretung muss neu gewählt werden. Unsere Gemeindevertreter haben auch in den zurückliegenden fünf Jahren versucht, die Sorgen und Wünsche der Gemeinde aufzunehmen und zum Wohle aller umzusetzen. Einige Beispiele hierfür finden Sie in diesem Flyer.

Wichtig ist uns, dass wir uns gemeinsam für unser Dorf engagieren. CDU und Wählergemeinschaft arbeiten in Grödersby eng zusammen. Parteipolitik bleibt aussen vor – es geht schließlich um unser liebenswertes Grödersby.

Gehen Sie zur Wahl! Zeigen Sie uns, dass Ihnen unser Dorf nicht gleichgültig ist.

Herzliche Grüße

Helmut Andresen

Kommunale
Wählergemeinschaft
Grödersby

Dirk Thieheuer

CDU

Unsere Kandidaten



Helmut Andresen
Pensionär | KWGG



Dirk Thieheuer
Landwirt | CDU



Marina Brügge
Jugendhilfeplanerin



Thomas Jessen
Landwirt



Gerhard-Uwe Petersen
Berufsschullehrer



Rolf Greulich
Pensionär



Stephan Ernst-Schneider
Bootstechniker



Andreas Jürgensen
Kaufmann



Kommunalwahl 2023 in Grödersby

14. Mai 2023

Gemeinde-Feuerwehrhaus



Aus unserer Gemeindegemeinschaft der vergangenen Wahlperiode möchten wir hier nur die letzten größeren Investitionen benennen:



Für unsere Feuerwehr haben wir ein **neues Fahrzeug** angeschafft und eine passende **Fahrzeughalle** bauen lassen. Im Zuge dieser Maßnahmen wurde auch das **Gemeinde-Feuerwehrhaus** grundlegend saniert und einschließlich Sitzungsraum gut ausgestattet.

Außerdem haben wir Geld in den **Anschluss von Grödersby an das Glasfasernetz** investiert. Leider ist der Ausbau nicht so zügig erfolgt, wie wir uns das ursprünglich vorgestellt haben. Aber zum Termin der Kommunalwahl hoffen wir, dass endlich alle Bereiche mit schnellem Internet versorgt sind.



Mit diesen drei großen Maßnahmen haben wir über eine halbe Million investiert und so unsere Gemeinde für die Zukunft gerüstet.

Außerdem haben wir uns für die **Planung des Interkommunalen Gewerbegebietes** eingesetzt und hoffen damit auf eine Stärkung unserer Wirtschaftsregion.



Wie in den vergangenen Jahren werden wir uns auch in Zukunft für den **Erhalt des Kindergartens** in Habertwedt einsetzen. Dieser Kindergarten hat sich in den letzten Jahren weiter positiv entwickelt. Die Zusammenarbeit zwischen Grundschule und Kindergarten ist beispielhaft.

Natürlich werden wir uns weiterhin für den **Schulstandort Habertwedt** stark machen; nach dem Motto „Kurze Beine, kurze Wege“ soll die Grundschule im Ort bleiben.

Auch die Themen **Energiewende und Klimaschutz** werden uns in den nächsten Jahren beschäftigen. Was haben Sie dazu zu sagen?

Haben Sie weitere Ideen und Anregungen, so sprechen Sie uns gerne an – nicht nur vor der Wahl. Wir werden Ihre Anregungen im Gemeinderat offen diskutieren; und auch zu diesen Sitzungen sind Sie herzlich eingeladen.

Sprechen Sie mit, mischen Sie sich ein! In den Sitzungen wird jeder gehört und darf jeder mitreden, und Ihre Meinung wird auch zu den Tagesordnungspunkten gerne angehört.



Unterstützen Sie uns, indem Sie zur Wahl gehen. Nur wenn wir eine hohe Wahlbeteiligung haben, können wir sehen, dass Sie mit unserer Arbeit zufrieden sind und machen diese Arbeit mit großer Motivation weiter.

Kommunalwahl 2023

Am **14. Mai** im
Gemeinde-Feuerwehrhaus

